
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 10.12.2020 
Landtag 
20. Wahlperiode 
 
 

4 
 

 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
Welche Pläne verfolgt der Senat im Bereich der Ausbildung zur staatlich aner-
kannten Erzieher*in für das Schuljahr 2021/22?  
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. In welcher Form und in welchem Umfang wird es auch im Schuljahr 2021/22 die 
Möglichkeit für Interessierte in Bremen geben, sich auf einen Platz im Rahmen 
der in 2020 bereits im dritten Durchlauf angebotenen „Praxisorientierte Ausbil-
dung“ (PiA) zu bewerben? 
 

2. Wie konkret sind die Planungen des Senats für das Schuljahr 2021/22, die „In-
tegrierte Regelausbildung“ (InRA) für Interessierte mit dem Ziel einer Ausbil-
dung zum bzw. zur staatlich anerkannten Erzieher*in zu beginnen? 

 
3. Welche Parallelen und welche Unterschiede bestehen zwischen den beiden Bil-

dungswegen PiA und InRA und wie bewertet der Senat diese? 
 
 
 
 

Dr. Solveig Eschen, Christopher Hupe, Björn Fecker 
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